
平成29年度 地域座談会で寄せられた要望・意見・提案の対応方針等

【仲町屋地域集会施設】仲町屋自治会　　参加者数：13名

1 松田山の利活用に係る協議会を立ち上げる考えはあるか。 政策推進課等 　保全のルールや活用するための計画づくり、協議会の設立など、関係する皆様のご意見を伺いながら検討してまいります。

2
町の花であるコスモスが無い。寂しいことなので植栽を検討できないか。
また、文久橋の花壇は水を遣っているのか。

政策推進課等
　皆様に町の花がコスモスであることを認知していただけるよう配意するとともに、第5次行政改革における花とみどりいっぱい事業をより推進してまいりま
す。

3
旧土木事務所跡地は女性活躍の拠点とされる予定だが、現在までの流れやこれから
どうしていくのか教えてほしい。

定住少子化担当室

　事業開始した平成28年度には、旧土木事務所跡地の持つポテンシャルと、皆様の活力の可能性にかかる調査を行うための実証実験として、旧土木事務所で
町内の女性が主体となったイベント「つむＧＯ」を開催しました。
　また、昨年度はワークショップを随時（11月から２月まで月１回全４回）行い、皆様からご意見を頂戴し、活用における基本方針を策定するとともに、整
備に向けた設計業務を行うこととしています。
　整備後に自立した運営を行えるよう、今後、収支バランス等も含めて検討を進めていきます。

4
出初式のときに、道祖神太鼓をセレモニー的に実施することはできないか（お披露
目する機会がない）。

安全防災対策室
　出初式との関係性が考えにくく、また厳寒の中での式典となるため時間には限りがあります。他課での行事に参加できないか、検討させていただきたいと思
います。
　教育課では、文化祭等への出演が考えられますので、ご相談ください。また、観光経済課では、産業まつりの中で、披露していただいております。

5 川音川堤防道路の危険なコーナー部分の安全確保に係る取り組みを進めてほしい。 まちづくり課 　川音川堤防の管理者である神奈川県と河川協議を実施し、平成30年度より拡幅改良を順次実施します。

6
西平畑公園の駐車場の料金について、マイクロバスの区分が無い。町当局は、議会
においてマイクロバスを園内に入れないと答弁されていたが、実際には来園してい
る。輸送力の優れた交通手段は集客にも通じるし理解できない。

観光経済課
　次回の料金改定の見直しに向けて、マイクロバスの駐車料金設定について調査・研究を進めてまいります。
　ただし、桜まつり期間中はマイクロバスの乗入れは禁止しています。（身体障がい者の団体などの送迎は除く。）
　それ以外の期間は、マイクロバスの受入れを行っています。
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